

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Film Joe Bell merupakan film yang mengangkat isu LGBT yang berdampak Bullying. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, pesan moral film tersebut dapat dipahami melalui analisis gramatikal sebagai berikut: ketika kaum LGBT di-bully, maka kesehatan fisik dan mental mereka berada dalam bahaya yang besar. Film ini mengajarkan kita untuk lebih menghargai keberagaman; Penelitian ini juga menekankan perlunya peningkatan dukungan bagi korban dan pelaku intimidasi dari semua sektor, termasuk keluarga, komunitas, dan pemimpin agama dan adat. Terpenting adalah keluarga sebagai banteng pertama tempat mendidik anaknya. Sedangkan berdasarkan interpretasi psikologis, perilaku menyimpang Jadin seorang gay namun mereka tidak harus dibully dibenci, dimusuhi, Mereka ingin dihargai sebagai kodratnya makhluk hidup ciptaan Tuhan, dan yang tergambar jelas ada beragam ejekan, hinaan yang diterima Jadin, berupa verbal maupun nonverbal, sampai pada akhirnya Jadin mengakhiri hidupnya. Jika kaum LGBT diberikan dukungan yang tepat, maka dapat pulih sampai batas tertentu dan melanjutkan kehidupan mereka seperti biasa.

52 Saran

1. Film secara signifikan mempengaruhi kehidupan kita sehari-hari; cara penyampaian informasi sekarang memiliki dampak yang lebih besar pada perilaku dan pikiran kita. Penulis percaya bahwa penonton film domestik dan internasional akan menjadi lebih tercerahkan dan terbuka terhadap pesan dan informasi film jika pembuat film secara aktif mengangkat tema-tema yang bernuansa sosial dan psikologis dengan pelajaran moral dengan harapan penonton akan mengembangkan empati yang lebih besar.
2. Masih terdapat beberapa kekurangan dalam penelitian penulis. Penulis menyampaikan keinginannya agar seluruh peneliti, khususnya yang terdaftar pada program gelar ilmu komunikasi, agar mencurahkan lebih banyak waktunya untuk mempelajari hermeneutika komunikasi. Hal ini akan meningkatkan jumlah referensi yang digunakan dalam penelitian masa depan mengenai topik terkait dan bermanfaat bagi semua pihak yang terlibat.